



Francisco Giner de los Ríos

Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones
de Padres y Madres del Alumnado
"Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" considera que las Asociaciones de Padres y Madres están demostrando que se puede tener más y mejor escuela abriendo los centros educativos cuando la normativa permite su cierre en días que las familias no quieren que estén cerrados.

La Federación Francisco Giner de los Ríos considera que los padres y madres han vuelto a demostrar que es posible tener más y mejor escuela abriendo los centros educativos en días que, como el de ayer, están declarados en el calendario escolar como laborables no lectivos.

Por segunda vez en este curso escolar, la FAPA propuso a las APAS federadas que organizaran actividades para abrir sus centros educativos y conseguir con ello que tuvieran vida en fechas que la normativa de la Consejería de Educación ha marcado como días sin actividad en los mismos. Esta situación, que muchas familias no entienden ni respaldan que se produzca varias veces en cada curso escolar, obliga a muchas de ellas a buscar e ingeniar soluciones para conciliar su vida familiar y laboral, ya que se produce en días que son laborables para la inmensa mayoría de los colectivos, pero que no lo son para el mundo educativo no universitario.

Hasta la fecha, las APAS organizaban actividades de forma individualizada en sus centros, tratando de ayudar a muchas familias a salir del paso en días como el de ayer. La FAPA propuso en la anterior ocasión, el 28 de noviembre, que convirtiéramos estos días en jornadas de lucha contra los ataques que sufre la educación pública entre todos los sectores involucrados en la educación, pero ese formato conjunto no encontró eco en otros sectores por diferentes razones, todas ellas legítimas sin duda. Por eso, la FAPA tomó la decisión de convocar la apertura de los centros educativos en los laborables no lectivos sólo desde el sector de padres y madres, algo que se ha vuelto a demostrar como posible y que se va consolidando con cada nueva jornada.

La FAPA agradece el esfuerzo a las asociaciones que han tenido abiertos sus centros educativos, máxime teniendo en cuenta que la Administración educativa madrileña persigue a toda aquella persona u organización que se significa lo más mínimo en algún sentido que no sea del agrado de sus responsables políticos, motivo por el que muchas que nos comunicaron su participación activa en la jornada de apertura de centros de ayer, nos solicitaron que sus datos no fueran hechos públicos para evitar represalias y tener una jornada pacífica en sus centros educativos, como sin duda ha sucedido en los centros donde sus APAS nos habían comunicado que se abrían. Aprovechamos para pedir disculpas a los medios de comunicación por no satisfacer sus peticiones de centros concretos donde personarse, pero nuestra responsabilidad así lo exigía.

La FAPA está satisfecha del constante crecimiento de esta actuación y espera que, a medio plazo, no sea necesaria porque los centros educativos públicos no vuelvan a estar cerrados nunca cuando los ciudadanos los necesitan y los quieren abiertos.

14 de febrero de 2015